

ARMED REVOLUTIONARY ORGANIZATIONS OF MEXICO

DOCUMENTS AND PUBLICATIONS

**A los estudiantes
proletarios de la UNAM...**

REEL 5 FOLDER 18

MANDEVILLE SPECIAL COLLECTIONS LIBRARY

UNIVERSITY OF CALIFORNIA, SAN DIEGO

A LOS ESTUDIANTES PROLETARIOS DE LA UNAM:

A LOS ESTUDIANTES PROLETARIOS DE MEXICO:

AL PROLETARIADO EN GENERAL:

La visita de LEA, Victor Bravo Ahuja y demás burgueses y lacayos de la burguesía a la UNAM a inaugurar cursos y a "dialogar", en ningun momento obedece a los intereses del proletariado y ni siquiera a invitación hecha por el estudiantado proletario de dicho centro de estudios. Prueba de todo esto es el repudio y la apedreada que reciben estos lacayos por parte del estudiantado proletario apesar de lo bien custodiados que iban, aunque en la prensa burguesa digan lo contrario, pues quien ahí estuvo se pudo dar cuenta de la gran cantidad de agentes de seguridad disfrazados de estudiantes, algunos con bata blanca en donde escondian las metralletas, la gran cantidad de perros y halcones dentro y fuera del auditorio, el gran despliegue policiaco en los alrededores de la UNAM, y todo este despliegue de fuerzas no sólo fué ese día, sino ya desde días antes andaban estos perros tratando de amedrentar tanto a los activistas revolucionarios como a las masas estudiantiles, tratando, claro, de asegurar que la visita y el "dialogo" de estos monos (LEA, V.B.A., Soberón, etc.,) no tuviera ningun incidente incluso ese día al auditorio sólo entran perros, agentes y hasta burocratas, aunque también se logra colar un pequeño grupo de estudiantes; sin embargo como es de todos conocido, el "dialogo" no les resultó como esperaban, aunque por ahí los del PCM trataron de entablarlo como ya es su costumbre; aunque todos estos lacayos digan lo contrario; los hechos hablan por si solos; la masa estudiantil proletaria logró rebasar espontáneamente las directrices burguesas que los oportunistas trataron de imponer en ese momento, cerca de diez mil estudiantes llevaron acabo éste combate, manifestando claramente su repudio al "dialogo" a la conciliación y al sometimiento que los oportunistas del PC, Punto Critico, etc., trataban de imponer. Ante la imposibilidad de la burguesía de frenar la combatividad de las masas proletarias es claro que recurra a sus viejos argumentos de que fué la CIA los provocadores, los que "manipularon" a los estudiantes; para el proletariado es claro que tratan de tapan el sol con un dedo; con esto pretenden ocultar su derrota, tratando de ocultar, que el proletariado dió una muestra más de su combatividad, rechazando la dirección de estos oportunistas, pues estos lacayos querian el "dialogo" y con esto frenar la combatividad de las masas proletarias, que cada vez más -aunque aún de manera espontánea- van identificando los intereses de laburguesía y a sus representantes como sus enemigos de clase; que cada vez más van identificando al Estado como un organo de la burguesía contra el proletariado; de la necesidad de destruir al Estado burgués, y a todos sus lacayos; de romper con las posiciones oportunistas y a sus representantes (PCM, FAT, Hebertos, PST, FPI, Puntos Criticos, Intelectuales Progresistas y demás lacayos).

Si bien este ha sido un triunfo político-militar de las masas estudiantiles proletarias contra la burguesía, el proletariado estudiantil no debe dejarse arrullar por este triunfo, pues ya la burguesía la derrota trata de convertirla en victoria desplegando toda una campaña publicitaria por todos los medios de difusión con que cuenta, ya todos los oportunistas se han unido y sacado desplegados apoyando la política de "dialogo" y apertura del representante en estos momentos de la burguesía; LEA. Ante este hecho y ante el temor a que el proletariado desarrolle la lucha revolucionaria -como ya lo ha venido haciendo en todo el país- contra la burguesía y su podrido orden burgués; todas las fuerzas que tratan de sostener este podrido orden burgués en la formación social mexicana, se han lanzado en Santa Cruzada contra el fantasma de la Revolución Socialista; desde los echeverrias hasta los miseros charros; desde los Cortina Portilla, Espinosa Yglesias, Jorge Orvañanos, hasta los representantes de la pequeña burguesía sometida a la política de la oligarquía financiera del PRI al PCM y todos sus satélites; de Fidel a Vallejo; de Excelsior y el Sol, hasta Solidaridad, Punto Critico, Oposición y voz obrera; los militaristas y demócratas pequeño burgueses, etc, etc.

Todos llaman al proletariado a cerrar filas en torno a LEA --- para "luchar" contra el fascismo, contra el imperialismo yanqui, etc. En fin todos llaman a fortalecer la explotación que la burguesía ya sea nacional ó Rusa, Europea ó Latino American, Inglesa ó Francesa hacen sobre el proletariado; ya sea mexicano, Ruso, Chino ó frances; llaman a cerrar filas en torno a la oligarquía financiera mexicana con LEA a la cabeza, para que esta salga mejor fortalecida de la crisis y en especial de una proxima y no muy lejana guerra imperialista.

Todos a coro tratan de oscurecer el carácter de clase del Estado; el carácter de la lucha de clases entre el proletariado y la burguesía; la guerra que se desarrolla entre estas clases.

Pero ya el proletariado estudiantil ha venido dando cuenta de lo que es capaz de hacer y del papel que juega en la revolución socialista. De esto nos habla el movimiento del 68; el movimiento de Sinaloa; las huelgas y combates de los estudiantes normalistas en éste año. El apoyo cada vez más decidido de los estudiantes, las huelgas de sus hermanos de clase: los obreros fabriles y los obreros agrícolas, En fin toda la participación que ha tenido el estudiante proletario en las diferentes movilizaciones que se desarrollan en México y en el mundo contra la explotación capitalista; contra el podrido orden burgués, sus representantes y defensores.

Si ahora la burguesía y sus lacayos se unen en Santa Cruzada y tratan de embellecer la explotación capitalista sobre el proletariado; los estudiantes proletarios debemos de ir con nuestros hermanos de clase; los obreros fabriles y agrícolas a explicarles lo que realmente sucedió en la UNAM, a explicarles el carácter de clase del Estado; los intereses que defienden LEA y todos los lacayos del PCM, FAT, PRI, PPS, STEUNAM, etc; la necesidad de romper con toda política burguesa y sus representantes; a explicarles el carácter de la lucha de clases entre el proletariado y la burguesía, la necesidad de prepararse política y militarmente en esta guerra revolucionaria contra la burguesía y su decadente y podrido orden burgués; a explicarles como la causa de todos los males, de todas las penurias, de la miseria y privaciones, que se agudizan cada vez más con la crisis es la explotación que la burguesía hace sobre el proletariado; a explicarles la necesidad de organizarse en brigadas y comités de lucha clandestinos y armados que vayan conformando el Partido y Ejército Revolucionario del proletariado que dirija su lucha contra la burguesía y su Estado hasta la destrucción de ésta y que dirija la construcción de la Dictadura Revolucionaria del proletariado como condición para acabar con la explotación capitalista y contra toda clase de explotación.

CAMARADAS:

Se acerca el Primero de Mayo, fecha heroica en que el proletariado estadounidense ametrallado por las fuerzas represivas de la burguesía Yankee, bañó con sangre las calles de Chicago. A partir de entonces el proletariado internacional, los obreros de todo el mundo recuerdan con coraje la masacre de Chicago, en homenaje a los martires que cayeron en la lucha por los intereses del proletariado, han declarado este día, como el "Día internacional del trabajo".

La jornada de lucha del primero de Mayo se avecina, para la cual el proletariado fabril se viene preparando prácticamente, desarrollando huelgas por todos lados, huelgas económicas y movilizaciones políticas, ante las cuales el proletariado estudiantil se ha solidarizado combativamente, generalizando la huelga, desplegando una intensa actividad de agitación y combate, desarrollando la unidad proletaria, etc., en fin retomando las experiencias últimas de los estudiantes proletarios de las normales rurales, los estudiantes en el D.F., debemos incorporarnos combativamente a las movilizaciones desarrolladas en estos momentos por los obreros huelgistas de Naucalpan, (la fayette, Enchapados, lido, etc.,) con los de la Pana-

3

dería Aviación, etc., con todos los obreros en huelga. Hagamos a un lado, expulsemos a los oportunistas que nos llaman a "apoyar" moralmente", y "pacíficamente" las movilizaciones de los obreros. El luchar contra estas posiciones oportunistas es condición sin la cual no avanzaremos en la lucha revolucionaria.

Compañeros: preparemos las condiciones para arribar a la próxima jornada del Primero de Mayo, mejor preparados política y militarmente; difundamos las ideas socialistas en el seno del movimiento obrero, difundiendo y discutiendo el periódico clandestino revolucionario "MADERA", órgano central de la Liga Comunista 23 de Septiembre y en general toda la propaganda de la Liga.

Organizándonos para esto en comités y brigadas clandestinas y armadas que estén a salvo de la represión policiaca y que vayan conformando el Partido y Ejército Revolucionario del Proletariado.

¡ ESTE PRIMERO DE MAYO TRANSFORMEMOS LA CONCENTRACION MAIVA EN --
APOYO A LA BURGUESIA, EN UNA VERDADERA JORNADA DE ACITACION Y --
COMBATE !

¡ POR UN PRIMERO DE MAYO REVOLUCIONARIO !

¡ POR LA DESTRUCCION DE LA BURGUESIA Y SU DICTADURA !

¡ POR LA CONSTRUCCION DE LA DICTADURA DEL PROLETARIADO !

¡ POR LA CONSTRUCCION DEL SOCIALISMO !

¡ PROLETARIOS DE TODOS LOS PAISES, UNIOS !

Comité Local Revolucionario de la Liga Comunista 23 de Septiembre
en el D.F. (Prisión Roja).

28 de Marzo de 1975.